



学校教育目標 私は変わる みんなと変わる 未来を変える
 ～あったかランド 神岡笑楽校～

今日は、^{せ かい は つ}世界初の^{し や か い し ゅ ぎ}社会主義^{せい げん}政権が^{たん じ ゃ う}誕生した日です。
 (1917年の今日、ロシアで十月革命が成功し、社会主義政権のソビエト政権が誕生しました。)

神岡小学校 コラボ・スクール通信
 【No.29】令和5.11.7(火)発行
 コラボ・スクールは「連携・協働する学校」を意味する造語です

大仙市教育委員会訪問 (11/2) 子どもたちにお褒めの言葉をたくさんいただきました

大仙市教育委員会から、〇〇〇〇教育長様、〇〇〇〇教育委員様はじめ8名の皆様にご来校いただき、授業の様子などを見ていただきました。子どもたちについては、「この半年間の育ちがしっかりと見えた。友達や発表者、先生方にきちんと向き合い、静かに話を聞き、受け答えもよく、課題にしっかりと取り組むことができていた。表情も豊かで、生き生きと授業に臨んでいた。」等、お褒めの言葉をたくさんいただきました。これは、学校教育だけでなく、ご家庭や地域の力によるところも大きいと思います。今後も、職員が一丸となって、子どもたちに確かな力をつけられるよう頑張りますので、引き続き、ご協力をお願いいたします。



〇〇〇〇〇カウンセラーによるコミュニケーショントレーニング (10/30)

今年度2回目の標記のトレーニングを、今回は3年生と6年生を対象に実施しました。コミュニケーション能力は、人間関係を円滑にしたり目的を達成したりするために、学校や職場、社会といったあらゆる場面で求められる重要な能力で、本校でも、子どもたちにしっかりと身に付けさせたいと考えています。

今回は、「10円玉リレー」という活動にグループで取り組みました。これは、10円玉を手で隠しながらグループのメンバーで手渡していく活動で、途中で渡すふりだけして渡さない人を決め、最終的に誰が10円玉を持っているかを当てるゲームです。(もちろん、最後の人まで渡してもかまいません。)

子どもたちは、簡単には当てられないように、渡し方や並び方等について意見を出し合い、試行錯誤しながら作戦を練っていました。みんな笑顔で生き生きと参加し、振り返りでは「みんなでいろいろな意見を出せて楽しかった。」「協力できて嬉しかった。」「家族でもやってみたい。」等の感想が出され、充実した時間になったと感じました。今後も専門家や関係機関と連携しながら、人間関係づくりに資する授業づくりを推進していきます。

